

7. Sekundärliteratur

Jahrbuch der alten Lateiner : Schola Latina.

Halle (Saale)

INHALTSANGABE

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Das Jahrbuch

geht allen Kommilitonen zu, die durch Beitragszahlung ihre Zustimmung zu den Bestrebungen unserer Lateinervereinigung bekundet haben.

Außerdem überreichen wir das Jahrbuch kostenfrei allen Kommilitonen in der DDR, die den Empfang des Jahrbuches 1957 bestätigt haben, sowie allen denen, die nicht in der Lage sind, den jährlichen Beitrag von DM 5,— aufzubringen und uns dies mitgeteilt haben.

Wir suchen

weitere Mitarbeiter für das Jahrbuch 1959.

INHALTSANGABE

	Seite
Zum Geleit	3
Aus den Ortsgruppen	4
Aus den A.-H.-Verbänden der Schülervereine	5
An die Ortsgruppe Berlin, von Dr. Allos-Kunstmann, Düsseldorf	7
Berühmte Männer, die aus der Latina hervorgegangen sind:	
Carl Löwe, von Dr. Alexander Scharff	8
Dr. Hans Meusch	14
Prof. Dr. Walther Schoenichen	15
Zum 50. Geburtstage unseres Abiturienten-Examens Juni 1945,	
von Pfarrer Joh. Schweingel	17
Für Feinschmecker. – Peter Biegler	17
Ringkampf mit Homer, von Dr. Kurt Ermisch	18
Unser lieber alter Feldgarten, von Erich Weiser	20
850 Jahre Stadtsingchor, von Otto Leyse	22
Lob der Schülervereine, von Dr. Heinrich Naumann	24
Freude an der Kunst, von Dr. Conrad Böttcher	27
Papa Frese, von Rudolf Spierling	28
Das war Prof. Fischer, von Dr. Martin Rühlemann	32
Jubiläum der Kirche August Hermann Franckes, von Otto Leyse	33
Francke-Glocke	35
Jugenderinnerungen eines „Alten Lateiners“, von Dr. Alwin Schmidt	35
Der Abbau der Michaelisklassen der Latina 1922, von Joh. Georg Schmidt	
und Oberstudiendirektor Prof. Dr. Michaelis	42/43
Erinnerungen an meine Primanerzeit, vor allem an Friedrich Neubauer,	
von Prof. D. Renatus Hupfeld	45
Der Rote Turm, von Otto Leyse	51
Besinnliches auf dem Reilsberg, von Otto Leyse	53
2 Holzschnitte von Ullrich Bewersdorff	58
Anschriften-Verzeichnis der Alten Lateiner	59
Anschriften-Verzeichnis der noch lebenden ehem. Lehrer der Latina ..	78
In memoriam	79